
REQUERIMENTO Nº 32⁄2007.
Ementa: ao Prefeito Municipal, solicitando informar sobre a viabilidade da instalação de  uma Pista de  
Skate, no Bosque da  Princesa.
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
Considerando  que o Bosque da Princesa está sendo reformado, com ampliações das passarelas e do 
bicicletário.
 
Considerando que este ponto turístico é freqüentado diariamente por inúmeros jovens em busca de lazer.
 
Considerando que  recebemos vários pedidos para a  implantação de  uma Pista de  Skate dentro do 
Bosque da  Princesa, transmitido à Prefeitura através da Indicação nº 108⁄2007.
        
Diante ao exposto, REQUEIRO  à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Prefeito Municipal, 
solicitando  informar  se  existe  viabilidade  para  a  implantação  de  uma Pista  de  Skate,  no  Bosque  da 
Princesa.
 
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 26 de novembro de 2007.
 
 
 
Vereador Martim César 


